

## **Jahresbericht 2024 des Präsidenten**

Als Präsident freue ich mich, Ihnen den Jahresbericht für das Jahr 2024 vorzulegen.

Im Jahr 2024 organisierte der Aargauische Juristenverein zwei Veranstaltungen.

Die Frühlingsveranstaltung fand am 21. März 2024 in Brugg statt. Es referierte Prof. Dr. Wolfgang Wohlers über die „Neuerungen im Strafprozessrecht durch die am 1.1.2024 in Kraft getretene Reform der StPO,,.

Anlässlich der Mitgliederversammlung vom 18. Juni 2024 im Kantonsspital Aarau referierten Gregori Werder und Nicolai Lütschg zum Thema „Das Bundesgesetz über das elektronische Patientendossier: eine Vision, was aus ihr wurde und was Lobbyisten damit zu tun haben“.

Die am 25. September 2024 geplante Herbstveranstaltung mit Daniel S. Weber zum Thema «Die Anwälte unter dem neuen Transparenzgesetz» musste aufgrund von nur zehn Anmeldungen leider abgesagt werden. Der Vortrag wird im 2025 wieder ins Programm aufgenommen werden.

Der Vorstand traf sich im Vereinsjahr zu drei Sitzungen, in denen wir gemeinsam die Vereinsgeschäfte aufgleisten, Neuerungen diskutierten, um den aargauischen Juristenverein weitervoran zu bringen.

Wir haben im Jahr 2024 einen Beitrag von CHF 3'000 an Prof. Dr. Beat Brändli für seine Publikation ausbezahlt. Der Beitrag wurde bereits im Jahr 2018 beschlossen. Der Betrag wurde im Jahr 2024 dem Fonds für Publikationen belastet.

Die Mitgliederzahl betrug per 15. Januar 440 Personen.

Gerne bitte ich Sie bei dieser Gelegenheit, in Ihrem Umfeld auf unseren Verein aufmerksam zu machen und Ihnen bekannte Juristinnen und Juristen zu einem Vereinsbeitritt zu ermuntern.

Zum Schluss bedanke ich mich bei meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen, welche mit ihrem Engagement es überhaupt möglich machen unseren Mitgliedern ein abwechslungsreiches Jahresprogramm zu präsentieren ganz herzlich.

Aarau, im Mai 2024

Felix Muff